
社会科の実体験教育で、本議会（質問日）を傍聴した粟ノ保小学校６年生11名と先生方
わずかな体験学習でしたが、子ども達の貴重な時間でした。（感想はトピックスで紹介）
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大塚 幸男 議員櫻井 英一 議員

中村 孝清 議員

市  議  会  だ  よ  り　令和２年10月号（2020）

２

　北信越市議会議長会（令和２年４月22日）、全国市議会議長会（令和２年５月27日）が開催され、
羽咋市議会議員４名の方が、特別表彰（30年在職議員）、一般表彰（10年在職議員）を各議長会から
表彰されました。おめでとうございます。

議長会表彰おめでとうございます

受賞議員の紹介

・特別表彰（30年在職議員）

・一般表彰（10年在職議員）

稲村 信成 議員

令和２年度第４回羽咋市議会定例会質疑・一般質問、発言順序
開議日：令和２年９月８日(火）

順序 発言議員 質　問　項　目 質問形式

１ 浜 名 　　等 ⑴ 羽咋駅周辺整備について
⑵ 道の駅の今後の在り方について 一括質問

２ 新 田　義 昭 ⑴ 第５次羽咋市総合計画について
⑵ 創生新時代の羽咋のまちづくりについて 一括質問

３ 櫻 井　英 一
⑴ 地域経済活性化策について
⑵ 移住・定住の促進策について
⑶ 災害時における避難行動の改善策について

一括質問

４ 酒 井　一 人
⑴ 新型コロナウイルス感染症に関する対応策と今後のインフルエンザ
　 の流行に備えた医療体制等について
⑵ 市民の安全・安心に繋がる洪水災害対策について

一問一答

５ 稲 村　信 成

⑴ 国道415号の促進について
⑵ 市内中小河川の浚渫状況について
⑶ 市内の歴史的行事の保存と支援について
⑷ 本市の子ども達の教育レベルの更なる向上政策について
⑸ 山辺市政について

一括質問

６ 浅 野　俊 二 ⑴ 農業政策について
⑵ 羽咋市でサーフィンの世界大会について 一括質問

７ 北川　真知子
⑴ 新型コロナウイルス感染症の拡大防止について
⑵ ｢住宅リフォーム助成制度」について
⑶ 少人数学級について
⑷ 眉丈台地自然緑地公園について

一括質問



浜名 　等 議員

新田 義昭 議員

市  議  会  だ  よ  り 令和２年10月号（2020）　 

拡幅工事が実施される市道羽咋101号線

羽咋駅周辺道路整備に
２億3000万円 

市道羽咋101号線の拡幅整備を実施

【質問】市では、市道羽咋101号線の道路整備に
必要となる事業用地の取得を、令和２年度に予定
していると聞く。整備対象となる事業用地には数
棟の一般住宅や倉庫などがあり、補償費が必要に
なる。この道路整備を実施するに当たり、必要と
なる全体事業費はおよそいくらか。
【答弁】市道羽咋101号線は交流拠点施設の周遊
連絡道路として、利便性の向上や都市防災の観点
から、拡幅整備を予定している。補償及び用地取
得費については、補償対象10軒、用地が1,900㎡
でおよそ6,000万円を見込んでいる。設計費及び
橋梁を含む工事費などを加えた全体事業費は、お
よそ２億3,000万円を想定している。   

道の駅「のと千里浜」の自立•自走はいつ

【質問】市長はこれまで羽咋まちづくり株式会社
の社長として運営に携わってきた。道の駅が目指
す目標、自立・自走経営に向けた進捗の状況と、
道の駅の今後の経営の在り方について聞く。   
【答弁】平成29年７月の開業から３年２ヶ月を経
過し、レジ通過者の累計は86万8,000人に達して
いる。また、これまでの売上高が10億円に達す
るなど、運営は順調に推移している。収支につい
ても黒字経営を継続していることから、概ね自立・
自走の体制は整っていると考えている。今後につ
いては、自立した経営体として、本市の観光情報
や特産品などの魅力を発信し、生産・加工・販売
を通じ、地域経済の好循環を創生する拠点として
運営していく。

県外からの農業移住者

市民一人5,000円の商品券で
活力ある町に

第５次・羽咋市総合計画を問う　

【質問】①第５次羽咋市総合計画は2020年度で最
終年度を迎えるが、総括を聞く。
②やり残した施策は何か。第６次総合計画に引き
継ぐ計画はあるのか聞く。
【答弁】５つの基本目標を掲げ、平成23年度から
10年間に渡り取り組んできた。目標指標のおよ
そ６割が目標値以上となった。心残りに感ずるこ
とは、人口減少の抑制は、活気あるまちづくりに
必要不可欠なことであり、今後も移住定住施策等
に注力いただきたいと考えている。国道159号・
国道415号の整備促進は、これまで積極的に国へ
の要望活動をしてきたが、早期完成を側面から支
援していく。

創生新時代の羽咋のまちづくりを問う

【質問】①仕事をつくり、農業の６次産業化の進
展状況と、道の駅の入り込み数と売上を聞く。
②人を呼ぶ、３期目の４年間、新規就農者と、ふ
るさと回帰で移住定住の成果を聞く。
【答弁】のとししや、羽咋米、紅はるか等、地元
産品の６次産業化を進め、「レトルトカレー」や「ち
まき」をはじめとする17商品を開発・販売。累
計3,500万円を売り上げた。今後も、魅力ある商
品開発と販路拡大を進め、地域経済の活性化に努
める。道の駅は、開業から３年２ヶ月経過し、レ
ジ通過者数は、86万8,000人を記録し、令和元年
度は10億円に達した。３期目の４年間に移住さ
れた方は、134人である。新規就農者については、
22人が従事している。

３



酒井 一人 議員

櫻井 英一 議員

市  議  会  だ  よ  り　令和２年10月号（2020）

経験のないインフルエンザとコロナ同時流行

経験したことがない
感染症と災害に備えて

インフルエンザとコロナの同時流行を抑えて

【質問】これからの季節、インフルエンザと新型
コロナウイルス感染症の同時流行が懸念される。
一つでも感染リスクを軽減するために、インフル
エンザのワクチンの接種を羽咋市民の全員が、安
全・安心して接種できるような体制づくりや補助
金等を含む対応策の考え方について聞く。
【答弁】市として、新型コロナウイルス感染症を
念頭に、人と人との接触を抑え密にならない体制
づくりのため、市の医療機関と協議している。医
療費用については、13歳未満は年２回、１回の
接種に1,500円の助成等々を行っているが、予防
接種の拡大に向け医療機関と協議を進め、県内市
町の状況を確認しながら助成拡充に向け検討する。

支流を含んだハザードマップの作成を早急に

【質問】現在の羽咋川・子浦川洪水ハザードマッ
プを見ると、邑知潟を含め石川県が管理する11
河川の支流がある。支流の氾濫被害の現状を踏ま
え、その支流を含んだハザードマップを早急に作
成する必要がある。支流を含んだハザードマップ
を基に、羽咋市民の安全・安心な防災体制の整備
とまちづくりが基本である。と考えるがどうか。   
【答弁】水防法により石川県が水位周知河川とし
て羽咋川と子浦川が指定されている。その２河川
についてハザードマップを作成した。石川県は、
水位周知河川の追加指定を検討中だが、具体的に
は決っていない。今後、国や県の動向を注視し、
浸水想定区域の指定など県と協議、要望を行う。

４

緊急宿泊応援キャンペーンのチラシ

新型コロナウイルス対策は
これからが大事

継続的な地域経済の活性化対策が必要

【質問】新型コロナウイルスの感染拡大は少し落
ち着いてきたが、秋から冬にかけてまだまだ油断
できない。地域経済はこの先も厳しい状況が続く
と予想され、今後も事業者への支援策や地元消費
の喚起など地域経済対策を継続的に行っていく必
要がある。今後の取り組みを聞く。
【答弁】これまでに地域経済の活性化を図るた
め、緊急宿泊応援キャンペーンなどに約２億
5,000万円、今議会では市民１人あたり５千円
の地域商品券を支給、事業者向けの感染拡大防
止対策支援、新分野へのチャレンジ支援事業な
どに1億5,600万円の予算を提案した。今後も
感染状況や経済状態の変化に迅速かつ柔軟に対
応し、本市の地域経済を支える施策を実施する。

移住・定住の促進策を強化

【質問】首都圏をはじめ都市部で新型コロナウイ
ルスの感染が拡大し、自然豊かな地方への移住に
関心が集まっている。また、感染防止の観点から
オンライン窓口を設ける自治体も増えている。今
後の移住・定住対策を聞く。   
【答弁】最近の移住相談の傾向としては、能登地方
で田舎暮らしをするために理想の空き家を求める
ケースが増えている。今年度は市内で空き家の実
態調査を行い、良質な物件を把握するとともに、空
き家情報バンクへの登録を促すことで有効活用と
移住者の住環境整備につなげていきたい。また、オ
ンライン移住相談はスタートしたばかりであるが、
今後PRを強化し、積極的にオンラインによる移住
相談を実施していく。



浅野 俊二 議員

稲村 信成 議員

市  議  会  だ  よ  り 令和２年10月号（2020）　 

国道415号千里浜IC

羽咋の発展には
国道415号の早期促進を

国道415号の工事促進状況を問う

【質問】①千里浜IC ～能越自動車道氷見ICへの
直結道路は、富山県と羽咋・能登地区を結ぶ、人・
物・金が走る大動脈となる。名古屋の観光業者は、
年間を通して大型バスが走れば、食と自然と歴史
の魅力的な観光地となると云う。富山県の企業か
らは、大型車両の通行が可能となると、羽咋が魅
力的な進出地となると云う。開通見込み時期を問
う。②氷見市との連携活動を問う。
【答弁】①国道415号は、地域経済の発展、地域
間の交流・観光への最重要な幹線道路である。全
線の開通見込は未定。②昨年度整備促進期成同盟
会を設立し、連携して各省庁や国会議員への要望
活動中。

更なる教育レベル向上対策の検討を求める

【質問】少子高齢化が顕著に進む羽咋市の未来を
支えるのは、若い世代の頑張りに期待を願うのみ。
　様々な特性や能力と行動力を持った、子ども達
を育てる為の方針・システムや取り組み方を検討
するプロジェクトチームを作って頂きたい。
　10年・20年・30年後の魅力ある羽咋市を作る
方法はこれしかない。
【答弁】プロジェクトチームによる対策検討では
無く、今後も現場の声を大切にし、学校経営方針
や指導方針を生かし、教育委員会が先生と一体と
なりさらなる向上に取り組む。

女子サーファー達

サーフィン世界大会を
まずは全国大会を

自然栽培を促進せよ　
【質問】①経営が難しい農業に羽咋市はなぜ投資
を続けるのかとの声もあるが、今後も経営の安定
に向け支援を続けるべきではないか。②直接投資
する仕組みをつくるべきではないか。③減収補て
んについて。④タイニーハウスのモデル地区をつ
くれ。
【答弁】①付加価値の高い作物の生産、加工、販
売を通じた６次産業化を図ることで、農業所得の
向上につながるコンパクトな農業も必要だ。しか
し、自然栽培農業は慣行栽培に比べ手間がかかっ
て収穫が不安定であり、今後とも経営の安定に向
けて支援を続ける。②市が自然と調和の取れた農
業をＪＡはくいとともに推進していることは全国
的に例がない。羽咋市及び羽咋産品のイメージ向
上に一定の効果があった。新たに自然栽培の生産
を拡大する農家に対して、設備や機械を整備する

場合の支援を検討する。③ＪＡはくいの自然栽培
部会の意見やＪＡはくい自然栽培実行委員会、は
くい式自然栽培部会の意見を聞き新たな支援策を
検討する。④モデル地区は困難だが個別のタイ
ニーハウスは支援策を検討する。

サーフィン世界大会の開催のための準備を
【質問】①まずは、全国大会をめざしたい。市の
協力体制について。②ビーチクリーナーの導入を
せよ。
【答弁】①日本スタンドアップパドルボード協会
の理事長より千里浜海岸での全国大会の要請が
あった。新型コロナウイルスの収束を待ち、開催
に向け協議・検討する。②高額となるため、リー
スの活用とともに管理方法を検討する。

５



予算常任委員会報告
◎大塚 幸男　○櫻井 英一　　酒井 一人　岸　 博一
　浜名　 等　　北川真知子　 寺井 哲也　稲村 信成
　新田 義昭　　塩谷 久司　　中村 孝清　山本 泰夫
　浅野 俊二

　当委員会に付託された案件は、議案第58号「令
和２年度羽咋市一般会計補正予算第８号」など、
議案２件、報告４件。
　９月９日に委員会を開催し、詳細な説明を聴取
し、慎重に審査した。
　その結果、議案２件、報告４件は、全会一致を
もって原案のとおり、可決、承認した。
　審査の過程での主な質問・答弁は以下のとおり。

【質問】新分野チャレンジ緊急支援事業について、
新分野とは、どのような事業が該当するのか、具
体例を示して欲しい。
【答弁】中小企業等が、新型コロナウイルス感染
症により、外出自粛で来客が減少したため、事業
継続に向け新たに始めた、飲食店のテイクアウト
や宅配事業、小売店のネット販売、フィットネス

クラブのオンライン指導等が対象となる。

【質問】能登の里山里海魅力発信事業について、
「神

み こ

子の里
さと

」に導入する移動販売車は、どこまで
を販売範囲とし、週に何回販売するのか。
【答弁】計画では、中山間地域である神子原地区
で運行し、販売日については、ニーズを調査しな
がら、今後決めていく。

　その他として、ひとり親の世帯数について、小・
中学校の手洗い場水栓の自動水栓化について、学
校におけるパソコン・タブレットの活用状況につ
いて、保育所等の自動掃除機の購入について、質
問・答弁がされた。

６

市  議  会  だ  よ  り　令和２年10月号（2020）

北川 真知子 議員
羽咋中学校

少人数学級で感染拡大防止と
豊かな学びを

少人数学級に必要な学級数及び加配教員数は
【質問】新型コロナウイルスの感染拡大は、教育
の在り方にも問題を投げかけている。文部科学
省の衛生管理マニュアル「学校の新しい生活様
式」で示された２メートルの間隔をとるためには、
教室の人数を20人程度に抑えることが必要だが、
小学校、中学校とも20人学級にした場合と30人
学級にした場合の学級数及び加配教員の必要数を
聞く。
【答弁】小中学校とも20人学級にした場合、現行
より27学級の増と、教員数は35人必要。30人学
級では、８学級増と10人の教員が必要。
　少人数学級は、コロナ禍では、子どもたちの学
びや心のサポート、感染防止の点で大きな役割を
果たすと思うが、小学校における教科担任制導入
や加配教員、職員の配置が現実的であり、より教
育効果が高いと考えている。

羽咋市ファミリーランドの整備拡充を
【質問】「羽咋市ファミリーランドの遊具などを
もっと充実させたら、もっと市外からも人が訪れ
ると思う」との声を聞く。
　一方で子どもの城は草に覆われていたりと維持
管理に課題もあると思われる。子どもたちや保護
者の意見も取り入れた遊び場の充実と維持管理を
強化すると考えはないかを聞く。
【答弁】ファミリーランドは４基の遊具を設置し
ている。今後、都市公園改修整備方針に基づき、
公園の遊具の再整備を計画的に進めていく。
　施設管理は、指定管理者への指導を徹底し、改
善に努める。



市  議  会  だ  よ  り 令和２年10月号（2020）　 

７

総務民生常任委員会報告 ◎櫻井 英一　○酒井 一人　寺井 哲也　大塚 幸男
　塩谷 久司　　山本 泰夫　浅野 俊二

　当委員会に付託された案件は、議案第59号「羽
咋市税条例の一部改正について」など、議案２件、
請願１件。
　９月10日に委員会を開催し、詳細な説明を聴
取し、慎重に審査した。
　その結果、議案２件は全会一致で原案のとおり
可決した。
　また、請願第４号「日米地位協定の抜本改定を
求める意見書の採択を求める請願書」については、
賛成全員により採択した。
　審査の過程での主な質問・答弁は以下のとおり。

【質問】健全化判断比率について、各比率をどの
ように判断し捉えているのか。

【答弁】赤字比率は、今後も対象とならないよう
黒字を維持していきたい。実質公債費比率は、道
の駅の償還が始まっていることや、羽咋駅周辺整
備、公共施設の個別施設計画に基づいた大規模修
繕等が始まると、将来的には比率が上がっていく
と考えている。将来負担比率も同様に比率は上が
ると考えている。

　その他として、住み心地ランキング・住みたい
街ランキングについて、保育所における給食のア
レルギー対応の現状についての質問・答弁がされ
た。

産業文教常任委員会報告 ◎新田 義昭　○岸　 博一　浜名　 等
　北川真知子　 稲村 信成　中村 孝清　

　当委員会に付託された案件は、議案第61号「財
産の取得について」の議案１件、請願１件。
　９月11日に委員会を開催し、詳細な説明を聴
取し、慎重に審査した。
　その結果、議案１件、請願１件は、全会一致を
もって可決、採択した。
　審査の過程においては、議案、請願ともに質問
がなかった。

　その他として、２級河川浚渫工事について、羽
咋市持続化給付金の申請状況について、公園街路
樹の松枯れの対応について、眉丈台山系のイノシ
シの捕獲状況についての質問・答弁がされ、道路
の側面や中央のライン修正について要望がされた。
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令和２年 第４回定例会 ９月議会 議決一覧
◇　令和２年度羽咋市一般会計補正予算等の市長提出議案５件、報告４件や議員提出議案３件を全会一致
で可決・承認した。また、請願２件を全会一致で採択、認定７件を継続審査とした。

　　本定例会においては、議決に意見の分かれた議案等はなかった。

■全会一致で議決された議案

議　　　案　　　名 議決結果

議員提出議案第５号
新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪化に対
し地方税財源の確保を求める意見書の提出について

可　　決

市長提出議案第58号 令和２年度羽咋市一般会計補正予算（第８号） 可　　決

市長提出議案第59号 羽咋市税条例の一部改正について 可　　決

市長提出議案第60号 羽咋市医療費の助成に関する条例の一部改正について 可　　決

市長提出議案第61号 財産の取得について 可　　決

市長提出議案第62号 令和２年度羽咋市一般会計補正予算（第９号） 可　　決

市長提出報告第17号
令和２年度羽咋市一般会計補正予算（第５号）の専決処分の報告に
ついて

承　　認

市長提出報告第18号
令和２年度羽咋市水道事業会計補正予算（第１号）の専決処分の報
告について

承　　認

市長提出報告第19号
令和２年度羽咋市一般会計補正予算（第６号）の専決処分の報告に
ついて

承　　認

市長提出報告第20号
令和２年度羽咋市一般会計補正予算（第７号）の専決処分の報告に
ついて

承　　認

請 願 第 ４ 号 「日米地位協定の抜本改定を求める意見書」の採択を求める請願書 採　　択

請 願 第 ５ 号
国の責任による「20人学級」を展望した少人数学級の前進を求める
請願

採　　択

議員提出議案第６号 日米地位協定の抜本改定を求める意見書の提出について 可　　決

議員提出議案第７号
国の責任による「20人学級」を展望した少人数学級の前進を求める
意見書の提出について

可　　決

市長提出認定第１号 令和元年度羽咋市一般会計歳入歳出決算の認定について 継続審査

市長提出認定第２号 令和元年度羽咋市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定について 継続審査

市長提出認定第３号
令和元年度羽咋市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定につ
いて

継続審査

市長提出認定第４号 令和元年度羽咋市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定について 継続審査

市長提出認定第５号 令和元年度羽咋市千里浜財産区特別会計歳入歳出決算の認定について 継続審査

市長提出認定第６号 令和元年度羽咋市水道事業会計決算の認定について 継続審査

市長提出認定第７号 令和元年度羽咋市下水道事業会計決算の認定について 継続審査
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トピックストピックストピックス
　社会科教育の中で、議会を傍聴した粟ノ保小学校６年生11名の感想を紹介します。（一部抜粋）

・議員さんがわかりやすいように話してくれた
ので、良かったです。10億円を安全のため
に使っていたことがわかりました。

Ｋ．Ｓさん

・山辺市長が10月でやめてしまうので、とて
も悲しいし、また､「議長」という声も聞き
たいと思ました。
 Ｍ．Ｅさん

・山辺市長の「議長」の声がすごかったです。
市長は79歳で、あと53日で引退ですが頑
張ってください。
 Ｎ．Ｒさん

・議員さんがわかりやすく説明してくださった
ので内容がよくわかりました。議会の様子を
知ることができて、よかったです。
 Ｎ．Ｙさん

・山辺市長があと53日で引退するのが悲しい
と思いました。残りの53日も頑張っていた
だけたらなと思いました。
 Ｓ．Ａさん

・子どもたちが、議会の様子を実際に見学する
ことで、社会科の学習への理解が深まり、政
治や議会にも興味をもったようなので、うれ
しいです。 　校長先生

・市議会では、小学校中学校のためとか、人々
のために予算が使われていたことを知れまし
た。たくさんの内容がわかるようになった
ら、また行きたいです。 Ｋ．Ｋさん

・市長の大きい声やキリッとした雰囲気に緊張
しました。新田議員さんが粟ノ保小のことを
話してくれたのでうれしかったです。ありが
とうございます。 Ｍ．Ｙさん

・質問された議員さんが、あいさつや文章をわ
かりやすく話してくれたし、わからない言葉
の意味を教えてくれたので、親切だなと思い
ました。 Ｈ．Ｋさん

・私は静かに聞くことに気をつけました。最初
は雰囲気についていけなかったのですが、聞
いてみるとシッカリむずかしい事の話で、す
ごかったです。 Ｓ．Ｓさん

・議員さんが前に出てしゃべる事は小学校と似
ていました。お金を使ってより良い市にしよ
うとしていることは、すばらしいと思いまし
た。 Ｎ．Ｓさん

・私は議会を見て議員さん達が、町や県につい
て考えを発表していてありがたいと思いまし
た。議員さんたちが資料を見ながら聞いてい
たのがすごかった。 Ｋ．Ｔさん

・社会科の学習で勉強したことを、実際に体験
し、本物を目で見て、肌で感じることができ
る、とても貴重な時間を過ごすことができま
した。 ６年生担任の先生
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　山辺市長におかれましては、今任期をもって退任する意向を表明されました。
　山辺市長は就任以来、財政再建、はくい再生、羽咋創生に取り組まれ、その間、企業誘致、
羽咋中学校の建て替え、道の駅の建設、安全・安心対策、人口減少対策など、様々な施策を
進めてこられました。
　誰もが山辺市長を「情熱家で、真面目すぎるくらい真面目な人」と言います。山辺市長だ
からこそ実現できた事業が多くあったと思います。
　任期は10月31日までですが、これまでの多大なるご功績に対し、感謝と敬意を表します。
 （櫻井　英一）

市議会だより編集委員会

 委 員 長　 　酒井　一人

 副委員長　 　櫻井　英一

 委　　員　 　岸　　博一

　　　　　 　 北川真知子

　　　　　 　 浅野　俊二

10

お知らせコーナー

　　
　市議会だより編集委員会では、市民の皆さまの
声を募集しています。議会に対しての感想などが
ありましたら、下記までお気軽にお寄せください。
　〒925-8501　羽咋市旭町ア200　羽咋市議
　会事務局　☎22-7160　FAX 22-7210
　Ｅメール　gikai@city.hakui.lg.jp

傍聴してみませんか
　市庁舎５階の議場入口で、住所、氏名、年齢を
記入するだけで自由に傍聴できます。次の議会定

例会は12月上旬に開催予定です。一度、傍聴して
みませんか。
●インターネットでも視聴できます
　羽咋市議会では、本会議の審議状況を市のホー
ムページで映像配信（生中継）しています。また、
録画映像も配信しており、常任委員会についても
ご覧いただけます。
●アクセス方法
 「羽咋市公式ホームページ」を開き、トップペー
ジ中段の「羽咋市議会」をクリックし、「インター
ネット議会中継」の欄から視聴したい項目をク
リックしてください。
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７月 ９日(木)　　・能登五市議会議長会定期総会　珠洲市
　　　　　　　　　令和元年度歳入歳出決算の認定及び各市提出議案の審議
７月15日(水)　　・議会全員協議会
　　　　　　　　　⑴ 令和２年度羽咋市一般会計補正予算（第６号）の専決について
　　　　　　　　　⑵ 羽咋市新水道ビジョンについて
　　　　　　　　　⑶ 羽咋駅周辺整備について　　　　
８月 ７日(金)　　・議会全員協議会
　　　　　　　　　⑴ 都市計画道路川原町線整備について
　　　　　　　　　⑵ 高度無線環境整備推進事業について
　　　　　　　　　⑶ 指定管理施設のモニタリング評価結果について
８月19日(水)　　・石川県市議会議長会定期総会　珠洲市
　　　　　　　　　会務報告及び令和元年度歳入歳出決算並びに各市提出議案の審議

◎新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止になった主な行事（書面会議）
７月29日(水)　　・全国伝統工芸品振興市議会協議会理事会　東京都　　


